

Mirko und Alena: Der Aufstieg in die Sonderklasse ist perfekt

Nur ein Jahr und etwa drei Monate tanzten Mirko Westermeier und Alena Bergmann gemeinsam miteinander in der Hauptgruppe A-Standard und beim Deutschland-Cup der Hauptgruppe A-Standard in Köln gelang ihnen der Aufstieg in die Sonderklasse.

45 Paare aus ganz Deutschland nahmen an dieser „inoffiziellen“ Deutschen Meisterschaft teil.

Mirko und Alena tanzten sich bei ihrem letzten Turnier in der A-Klasse sogar bis in das Semifinale vor. Im Endergebnis erreichten sie den geteilten

11. Platz – nur ein einziges Kreuz fehlte, um auf dem geteilten 8.

Platz zu landen. Damit wurden sie gleichzeitig drittbestes TNW- Paar und verbesserten sich im Vergleich zum letzten Jahr um knapp 30 Plätze.

Mit diesem Turnier holten sie den noch einen nötigen Punkt zum Aufstieg. Insgesamt erreichten sie in der A-Klasse 22 Platzierungen (erste bis dritte Plätze) und 269 Punkte. Die Residenz Münster freut sich, nach vielen Jahren wieder ein neues Paar in der Hauptgruppe Sonderklasse begrüßen zu dürfen.

„Unser letztes A-Turnier war noch einmal richtig schön“, bilanziert Mirko, „denn wir wurden auch von zahlreichen Residenz-Schlachtenbummlern unterstützt!“



Foto: Cliff Pereira

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg in der Sonderklasse!

15.6.2008

Elisabeth Striegan-Böhm